

2005



Vertriebspartner EWE TEL



2. local* card-Aktionstag



11. Umweltfest



BAUEN 2005

Januar

Um den jungen Talenten in den östlichen Regionen des Landes Brandenburg einen guten Start und optimale Wettbewerbsbedingungen zu ermöglichen, haben sich die Stadtwerke, gemeinsam mit ihren Gesellschaftern, der E.ON edis Aktiengesellschaft und der EWE Aktiengesellschaft, auch in der 40. Wettbewerbsrunde 2005 engagiert. Die guten Erfahrungen bei der erfolgreichen Vorbereitung und Durchführung der Wettbewerbe in letzten Jahren haben gezeigt, dass diese Kooperation der richtigen Weg ist. Unter der bekannten Adresse www.stadtwerke-ifo.de präsentieren sich die Stadtwerke Frankfurt (Oder) seit Beginn des Jahres mit einem vollständig überarbeiteten Internet-auftritt im weltweiten Netz.

Februar

Im Februar 2005 wurde das millionste Kilogramm Erdgas an der Frankfurter Erdgastankstelle gezapft. Mit dieser Menge Erdgas könnte man 468 mal um die Erde fahren oder über 658 Einfamilienhäuser ein Jahr lang mit Erdgas versorgen. Seit dem 1. Februar können private Haushalte und Unternehmen in Frankfurt mit ihrem Telefonanschluss komplett zu EWE TEL wechseln. Die Vertriebspartnerschaft mit EWE TEL ist für die Stadtwerke der Einstieg in den Telekommunikationsmarkt.

Auf spannende und interessante Tage konnten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Wettbewerbes „Jugend forscht – Schüler experimentieren“ im Ramada Treff-Hotel zurückblicken.

März

Die Stadtwerke präsentierten sich als zuverlässiges und serviceorientiertes Energiedienstleistungsunternehmen und Partner der Kunden und Unternehmen auf der BAUEN 2005. Das erfolgreiche Förderprogramm der Stadtwerke und der EWE, die gemeinsam den Umstieg auf umweltschonende serienmäßig neue oder umgerüstete Erdgasfahrzeuge mit einem einmaligen Zuschuss (bis zu 2.500 Euro) unterstützen, wurde auch 2005 fortgeführt. Eine derjenigen, die das Förderprogramm genutzt haben, ist Mandy Waschkowiak, stolze Besitzerin des 100. Erdgasfahrzeuges in Frankfurt (Oder).

April

Während manch einer beim Einkauf immer noch den heißbegehrten Punkten hinterher jagt, gehen Inhaber der local* card seit nunmehr fünf Jahren ganz entspannt in Frankfurt (Oder) einkaufen und sparen mit dem Vorzeigen der kleinen gelben local* card durch sofort gewährte Rabatte ganz erheblich. Mehr als 50 Frankfurter Händler und Dienstleister sind Partner der Kundenkarte der Stadtwerke. Beim 2. local* card-Aktionstag stellten sich eine Vielzahl der Unternehmen mit ihren Angeboten vor.

Wie in jedem Jahr konnten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtwerke, ihre Angehörigen und Gäste sich beim traditionellen Sportfest in den verschiedensten Sportdisziplinen messen.

Mai

Im Sport wird erlebbar, was im Leben gilt: Anstrengungen lohnen sich, konsequente Vorbereitung, energisches Training und voller Einsatz gehen dem Erfolg immer voran. Sponsoring ist ein fester Bestandteil der Unternehmenskommunikation. Unter dem Motto „Erfolg braucht starke Partner“ unterstützen die Stadtwerke viele Frankfurter Sportvereine und tragen so dazu bei, den Ruf der Oderstadt als Brandenburger Sportstadt zu stärken.



100. Erdgasfahrzeug in Frankfurt (Oder)



2. local* card-Aktionstag



12. Sportfest



Erfolg braucht starke Partner



Tag der Umwelt



2. E.ON edis-Cup im Drachenbootrennen



Gasometer am Graben



Oderland 2005



2. Frankfurter Power Biking



300. Besuchergruppe im HKW



150 Jahre Gasversorgung in Frankfurt (Oder)

Juni

Bunte Ökowieden leuchteten seit dem Tag der Umwelt am 7. Juni an den Schaufenstern des Kundencentrums. Die Stadtwerke hatten zum Tag der Umwelt Frankfurter Kinder und Erwachsene zur Information, zum Malen, Basteln und Spielen rund um das Thema „Globalisierung ökologisch gerecht gestalten“ in die Lenné Passagen eingeladen. Der Gasometer am Graben, einer der wenigen erhaltenen umbauten Gasbehälter Deutschlands, auch ein Wahrzeichen der Stadt, wurde durch die Stadtwerke zum großen Teil saniert. Dazu gehörte die Instandsetzung des gesamten Daches, der Außenfassade und Teile des Innenraumes. Die umfangreichen Arbeiten konnten im Dezember abgeschlossen werden.

Juli

„Umweltfreundlich auch im Urlaub – Kinder machen es vor“, das war das Motto beim 11. Umweltfest der Stadtwerke am Helensee. Der Umwelt-Clown Faxilus hatte sich extra schwierige Fragen ausgedacht, um das Umweltwissen der Kinder zu testen.

September

Auf dem Hof der Stadtwerke trafen sich 12 seltsam kostümierte aber hochmotivierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, um auf Einladung der E.ON edis AG die Herausforderung zum 2. E.ON edis-Cup im Drachenbootrennen anzunehmen. Unsere Mannschaft nahm an 2 Ausscheidungsrennen teil. Wir belegten zwar keinen Medaillenplatz, hatten aber eine Bestzeit, die andere Mannschaften in ihren Endläufen nicht erreicht haben.

Oktober

Die Stadtwerke waren auf der Messe „Oderland 2005“ mit einem Ausstellungs- und Beratungsstand vertreten. Das 2. Frankfurter Power Biking war eine gelungene Veranstaltung, die mit einem neuen Teilnehmerrekord von 250 Startern sportliche Höchstleistungen von Profi- und Breitensportlern hervorbrachte und bei der auch der Spaß an der Bewältigung der Strecke nicht zu kurz kam.

November

Seit der Inbetriebnahme des Heizkraftwerkes haben mehr als 7.000 Gäste die angebotenen Führungen in Anspruch genommen. In den vergangenen 8 Jahren konnten im Frankfurter Heizkraftwerk auf der Basis von Kraft-Wärme-Kopplung 1.695.233 MWh Strom und 2.705.609 MWh Fernwärme umweltfreundlich erzeugt werden.

Am 23. November 2005 konnte Heidemarie Targiel, die die Führungen durch die Anlage leitet, die 300. Besuchergruppe im HKW begrüßen. Gasanlagen und Gasleitungen, die ihre technische Nutzungsdauer erreicht haben, werden planmäßig durch leistungsfähigere Leitungen und Anlagen ersetzt, wie die Erdgashochdruckleitung Saarower Straße – Herbert-Jensch-Straße. Die vorhandene Leitung wurde 1953 in Betrieb genommen. Zur Erhöhung der Versorgungssicherheit wird diese störanfällige Leitung bereits seit 2002 abschnittsweise ersetzt. Im Jahr 2005 wurde der 1.162 m lange Abschnitt Tunnel Birnbaumsmühle bis Klingetal erneuert.

Dezember

Mit einer Festveranstaltung im Frankfurter Rathaus haben die Stadtwerke Frankfurt (Oder) an das Jubiläum „150 Jahre Gasversorgung in Frankfurt (Oder)“ erinnert. Die Geschäftsführer Irene Ambrabat und Frank Schurade konnten zum Empfang im Stadtordnungsamt des Rathauses neben Ehrengästen und Geschäftspartnern auch zahlreiche Beschäftigte und ehemalige Mitarbeiter begrüßen. Pünktlich zum Jubiläum ist auch die Festschrift „150 Jahre Gasversorgung in Frankfurt (Oder)“ erschienen. In ihr ist die Geschichte der Frankfurter Gasversorgung in Wort und Bild aufgearbeitet worden.